

SPEYER

UNIVERSITÄT - SPATENSTICH FÜRS INNOVATIONSLABOR / "VERWALTUNG BRAUCHT RADIKALES UMDENKEN"

Für kreative Ansätze mehrerer Disziplinen

27. Juni 2019 Autor: mey



Das Innovationslabor soll im Oktober fertig sein: Leiter Prof. Dr. Michael Hölscher (v. l.), Staatssekretär im Wissenschafts-ministerium Dr. Denis Alt, OB Stefanie Seiler und Rektor Prof. Holger Mühlenkamp beim symbolischen Spatenstich.

SPEYER. Mit einem symbolischen Spatenstich wurde der Bau eines Innovationslabors für die Deutsche Universität für Verwaltungswissenschaften Speyer eingeleitet. Baubeginn an der Otto-Mayer-Straße soll im August sein, die Fertigstellung ist für Oktober avisiert.

FOTOSTRECKE



SPEYER

Speyer: Spatenstich für das neue Innovationslabor

Die Deutsche Universität für Verwaltungswissenschaften Speyer (DUV) bekommt ein WITI-Labor - Wissens- und Ideentransfer für Innovationen in der Verwaltung. Es soll bis Oktober fertig sein.

Die Universität hatte sich im letzten Jahr mit Erfolg an einem Wettbewerb beteiligt, den das cBundesministerium für Bildung und Forssbung im Kooperation mit den Bundesländern unter dem Stichwort Continuente Weithschwieren Strohm, Pressesprecher

der Speyerer Universität, nahmen über 100 Hochschulen und Universitäten am Wettbewerb teil. Zu den Erfolgreichen unter ihnen zählt die Deutsche Universität für Verwaltungswissenschaften Speyer, die sich mit dem Projekt "WITI" (Wissens- und Ideentransfer für Innovation in der Verwaltung) beteiligte. Sie kann sich nun über einen Teil der Fördergelder freuen, die in einer Gesamthöhe von mehreren Millionen Euro für preiswürdige Projekte ausgelobt wurden. Der Speyerer Anteil fließt in den Neubau eines mit viel technischem Know how ausgestatteten Innovationslabors. In Modulbauweise geplant, werden auf einer Grundfläche von 290 Quadratmetern Büroräume, ein Gruppenarbeitsraum und das "Innovations-Lab" mit 38 Plätzen entstehen. Über disziplinäre Grenzen hinweg sollen dort kreative Ansätze für Transfer konzipiert und in verschiedenen Workshop-Formaten umgesetzt werden.

Transferkapazitäten erhöhen

Eingebunden war der Spatenstich in eine zweitägige Innovationstagung, bei der die Bedeutung der Speyerer Universität als führende Plattform für Innovation im Bereich des öffentlichen Sektors wieder einmal deutlich wurde. Zum Auftakt hießen Universitätsrektor Professor Dr. Holger Mühlenkamp und Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler namhafte Referenten willkommen, die sich unter anderem anhand nationaler und internationaler Fallstudien der Erschließung von Zukunftsthemen widmeten. Zu ihnen gehörte auch Staatssekretär Dr. Denis Alt vom rheinland-pfälzischen Ministerium für Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur. In Vertretung der verhinderten Ministerpräsidentin Malu Dreyer setzte sich Alt in seinem Festvortrag ebenfalls mit dem Thema Innovation in der Verwaltung auseinander.

Professor Dietmar Harhoff, Direktor am Max-Planck-Institut für Innovation und Wettbewerb, sowie Vorsitzender der Expertenkommission Forschung und Innovation, informierte vor dem Spatenstich über die Ziele, wissensbasierte Innovationen für die öffentliche Verwaltung nutzbar zu machen und die Transferkapazitäten der Universität zu stärken, um sie mehr als bisher in das regionale, landes- und bundesweite Innovationssystem einbringen zu können. Dafür biete das nun entstehende Innovationslabor optimale Voraussetzungen, betonte Harhoff. Wie nötig das scheint, konnte man der Einladung zur Tagung entnehmen. Dort hieß es auszugsweise: "Die aktuellen Entwicklungen des demografischen Wandels, der Migration, Digitalisierung sowie einer wachsenden Wissensgesellschaft stellen den öffentlichen Sektor vor große, teils disruptive Herausforderungen. Dies verlangt ein radikales Umdenken, wie wir Verwaltung künftig verstehen und organisieren müssen". *mey*

Info: Mehr Bilder gibt es unter www.schwetzinger-zeitung.de

© Schwetzinger Zeitung, Donnerstag, 27.06.2019

ZUM THEMA



Speyer: Spatenstich für das neue Innovationslabor



ī Auch interessant



Best of Tech

Neuheit 2019: Diese Klimaanlage der neuen Generation ist in Deutschland ein Hit!



Best of Tech

Die beliebte Klimaanlage aus den USA ist nun auch in Deutschland erhältlich



The Health Reports 24

Ärzte erstaunt: Einfacher Tipp lindert jahrelange Gelenkschmerzen (Heute Abend versuchen)

Anzeige

GOFEMININ

Dieter Bohlen: Das waren all seine Partnerinnen

Anzeige

Sixt Neuwagen

Nur Kurze Zeit: Heiße Neuwagen Deals

Anzeige

BUNTE

Bittere Abrechnung der Fans: "War an Peinlichkeit nicht zu übertreffen"

DAS WICHTIGSTE VON HEUTE



MARKETINGPREIS RHEIN-NECKAR

Schwetzinger sind auf dem Siegertreppchen

Showzeit im Rokokotheater des Schwetzinger Schlosses. Wenn am Freitagabend der Marketingpreis Rhein-Neckar verliehen wird, dann wird es sicherlich glamourös. Denn es gibt immer auch Showelemente im Programm der feierlichen ... [mehr]

HOCKENHEIMRING

Jorn Teske und Jochen Nerpel als Doppelspitze

Die Entscheidung über die Nachfolge der Geschäftsführung in der Hockenheim-Ring GmbH ist gefallen. Wenn der 66-jährige Georg Seiler am Freitag, 30. August, nach über 40-jähriger Tätigkeit an der Rennstrecke feierlich in den ... [mehr]

NEUZUGANG BEIM SVS

Paurevic steht für sicheres Passspiel und Dynamik

MEIN PROFIL

Ivan Paurevic wechselt zur neuen Saison vom russischen Erstligisten FK Ufa zum Fußball-Zweitligisten SV Sandhausen. Der 28-jährige defensive Mittelfeldspieler unterschrieb beim SVS einen Kontrakt mit einer Laufzeit von zwei ... [mehr]

STELLUNGNAHMEN DER BEWERBER

IORS

Das Bewerberfeld für den Wahlgang am 14. Juli lichtet sich

Amtsinhaber Bürgermeister Wolfgang Vockel brachte seine große Enttäuschung über das Wahlergebnis bereits am Sonntag zum Ausdruck. Auf der anderen Seite freute sich seine Konkurrentin Anette Schmidt riesig über ihre fast 40 ... [mehr]

NEWSTICKER SCHWETZINGER ZEITUNG

- **19:07** Brühl: Radfahrer touchiert und geflüchtet
- **14:33** Walldorf: Radfahrer schleudert bei Unfall über Motorhaube
- **14:06** Hockenheim: Nachfolge in Hockenheimring-Geschäftsführung geklärt
- 13:21 Sandhausen: SVS verpflichtet ehemaligen Bundesliga-Profi Paurevic
- **12:19** Oftersheim: Schlägerei beim Scheuerfest Zeugen gesucht

ALLE MELDUNGEN

NEWSTICKER RHEIN-NECKAR

NEWSTICKER ÜBERREGIONAL

Anzeige

DATENSCHUTZ

RSS

KONTAKT

© DR. HAAS GMBH

IMPRESSUM

Suche Q

ARCHIV

MEDIADATEN

AGB & ANB

Körpersprache entschlüsseln: Experte erfolgreiche Tricks

Hochgezogene Augenbrauen, verengte Pupillen und verschränkte Arme: Ohne es zu wissen, komm Körpersprache. Hier sind 20 Tricks, diese zu entschlüsseln.

SCROLLEN FÜR VIDEO